
 
 

 

 

 

 

 

 
CONSIGLIO DI ISTITUTO 

 

DEL GIORNO: 24 maggio 2021 

 

 

DELIBERAZIONI  

 

 

44. Lettura e approvazione del verbale seduta precedente. (delibera tramite sondaggio on line) 

45. Approvazione del Conto Consuntivo 2020 (delibera tramite sondaggio on line). 

46. Variazioni al PA 2021 e radiazioni residui. (delibera tramite sondaggio on line). 

47. Convenzione distributori automatici. (delibera tramite sondaggio on line). 

48. Rinnovo assicurazione alunni 2021/2026. (delibera tramite sondaggio on line). 

49. Progetto Cambridge a.s. 2021/2022. (delibera tramite sondaggio on line). 

50. Candidatura Progetto Ministero beni culturali “Fondo per la promozione della lettura, 

della tutela e della valorizzazione del patrimonio culturale”.(delibera tramite sondaggio 

on line). 

51. Adesione al PNSD “Avviso pubblico per la realizzazione di spazi laboratoriali e la 

dotazione di strumenti digitali per l’apprendimento delle STEM”. (delibera tramite 
sondaggio on line). 

52. Criteri di formazione classi prime e assegnazioni docenti. (delibera tramite sondaggio on 

line). 

53. Criteri sdoppiamento classi seconde – protocollo sicurezza Covid-19. (delibera tramite 

sondaggio on line). 

 

 

 

 

  



 
 

 

 
Verbale n. 9        Potenza, 24/05/2021 

Delibera n. 44   

 

Oggetto: Approvazione verbale seduta precedente 

 

Il giorno 24 maggio 2021 alle ore 15.30 come da convocazione con nota prot. n.3630 del 15/05/2021 

e successiva integrazione con nota prot. n. 3718 del 18/05/2021 in modalità telematica, tramite 

Piattaforma Teams di Microsoft 365, si riunisce il Consiglio di Istituto del Liceo Scientifico G. Galilei 

per discutere il seguente ordine del giorno: 

OMISSIS 

 

Risultano presenti i seguenti consiglieri: 

La Prof.ssa Lucia Girolamo - Dirigente Scolastico; 
 
 

COMPONENTE 

DOCENTI 

COMPONENTE 

PERS. A.T.A. 

COMPONENTE 

GENITORI 

COMPONENTE 

ALUNNI 

Bonomo Anna Volturno Donata Stolfi Antonio Oriente Andrea (4H) 

Boezio Raffaele  Santarsiero Concetta Albini Carmine (4F) 

Lauria Spolidoro 

Lucia 

 Paternoster Francesco 

(dalle 16.00) 

 

Di Capua Veronica    

Motta Rocchina    

Rivelli Anna R.G    

 
Risulta assente la sig.ra Donatore Antonietta (Componente ATA), la sig.ra Monaco Rosalba 

(componente genitori) i sig.ri Fasano Rocco e Policarpo Santarsiero (componente studenti). 

 
È, inoltre, presente il D.S.G.A. dott. Pansardi Bernardo per la parte di sua competenza. 

 

Presiede la riunione il Presidente del Consiglio di Istituto, sig. Stolfi Antonio, adempie alle funzioni di 

segretario la prof.ssa Motta Rocchina. 

Il Presidente, dopo aver verificato la presenza del numero legale dei componenti, dichiara aperta la 

seduta e invita alla discussione del primo punto all’o.d.g., 

 

 

In apertura di seduta il Dirigente Scolastico, rivolto un saluto ai partecipanti, ricorda brevemente le 

1) Approvazione verbale seduta precedente 



 
 

nuove modalità di riunione e chiede ai componenti di esprimere le proprie intenzioni di voto rispetto 

ai singoli punti all'odg direttamente nella sezione conversazione della riunione per render più agevole 

le operazioni di votazione, chiede, inoltre, l'autorizzazione alla registrazione della riunione, che viene 

immediatamente accordata. 

Infine, invita la prof.ssa Motta Rocchina, in qualità di segretaria del Consiglio di Istituto a sintetizzare 

il verbale della seduta precedente. Non essendoci richieste di rettifiche e/o integrazioni 

 
IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

 
N° 44 DELIBERA 

all'unanimità, l'approvazione del verbale della seduta del Consiglio di Istituto n. 8 del 12-02-2021. 

 

OMISSIS 

Non essendoci ulteriori informazioni da fornire ed esaurita la discussione in relazione a tutti i punti 

all'odg il Consiglio si scioglie alle ore 19,00 

 
Potenza, 24 maggio 2021 

 
           F.to  IL SEGRETARIO             F.to  IL PRESIDENTE 

           Prof.ssa Rocchina Motta                                                                    Sig. Antonio Stolfi 

  



 
 

 
Verbale n. 9        Potenza, 24/05/2021 

Delibera n. 45   

 

Oggetto: Approvazione del Conto Consuntivo 2020 (delibera tramite sondaggio on line 

 

Il giorno 24 maggio 2021 alle ore 15.30 come da convocazione con nota prot. n.3630 del 15/05/2021 

e successiva integrazione con nota prot. n. 3718 del 18/05/2021 in modalità telematica, tramite 

Piattaforma Teams di Microsoft 365, si riunisce il Consiglio di Istituto del Liceo Scientifico G. Galilei 

per discutere il seguente ordine del giorno: 

OMISSIS 

 

Risultano presenti i seguenti consiglieri: 

La Prof.ssa Lucia Girolamo - Dirigente Scolastico; 
 
 

COMPONENTE 

DOCENTI 

COMPONENTE 

PERS. A.T.A. 

COMPONENTE 

GENITORI 

COMPONENTE 

ALUNNI 

Bonomo Anna Volturno Donata Stolfi Antonio Oriente Andrea (4H) 

Boezio Raffaele  Santarsiero Concetta Albini Carmine (4F) 

Lauria Spolidoro 

Lucia 

 Paternoster Francesco 

(dalle 16.00) 

 

Di Capua Veronica    

Motta Rocchina    

Rivelli Anna R.G    

 
Risulta assente la sig.ra Donatore Antonietta (Componente ATA), la sig.ra Monaco Rosalba 

(componente genitori) i sig.ri Fasano Rocco e Policarpo Santarsiero (componente studenti). 

 
È, inoltre, presente il D.S.G.A. dott. Pansardi Bernardo per la parte di sua competenza. 

 

Presiede la riunione il Presidente del Consiglio di Istituto, sig. Stolfi Antonio, adempie alle funzioni di 

segretario la prof.ssa Motta Rocchina. 

Il Presidente, dopo aver verificato la presenza del numero legale dei componenti, dichiara aperta la 

seduta e invita alla discussione del primo punto all’o.d.g., 

 

OMISSIS 

 

 

2. Approvazione del Conto Consuntivo 2020 (delibera tramite sondaggio on line). 



 
 

 

Si passa alla discussione del secondo punto all’o.d.g., in relazione al quale il Dirigente Scolastico, 

prof.ssa Lucia Girolamo, passa la parola al DSGA, dott. Pansardi Bernardo, per l'illustrazione del 

Conto Consuntivo 2020. Il DSGA premette che, alla convocazione della seduta in corso, è stato 

allegato il verbale 2021/003 di approvazione della gestione finanziaria 2020 da parte dei Revisori dei 

Conti dell'Ambito ATS n.41 provincia di PZ, che si allega anche al presente verbale, dopo aver 

constatato la correttezza, completezza e precisione degli atti contabili ed amministrativi presentati. 

Inoltre, il DSGA illustra analiticamente la Gestione Finanziaria 2020, il Conto Finanziario e il Conto 

Patrimoniale, i residui attivi e passivi, le economie dell'esercizio. Precisa che nel verbale si indica il 

rispetto dell'indice di tempestività dei pagamenti, che le economie sono relative ai vari aggregati di 

spesa in cui si articola la gestione contabile, sottolineando che le maggiori economie riguardano la 

didattica e la formazione docenti e ciò è imputabile alla sospensione delle attività in presenza per via 

della situazione pandemica. Il DSGA precisa, infine, che tutta la documentazione agli atti è 

disponibile presso gli Uffici di Segreteria ed è sempre visionabile dai componenti del CdI. Terminata 

la relazione illustrativa, non essendoci rilievi e/o richieste di chiarimenti 

 
IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

 
• Visto l’art. 23 del D.I. 28 agosto 2018, n.129, 

• Visto il parere favorevole di regolarità contabile espresso dai Revisori dei Conti 

dell'Ambito ATS n.41 provincia di PZ, 

• Ascoltata la presentazione analitica della Gestione Finanziaria 2020 del DSGA, 

• Ascoltato il parere del Dirigente Scolastico e del Presidente del Consiglio di Istituto, 
 

N° 45 DELIBERA 

all'unanimità 

L'approvazione definitiva del Conto Consuntivo 2020, completa dei suoi allegati e la 

pubblicazione all’albo dell’istituzione scolastico e sul sito web di Istituto. 

 

OMISSIS 

 

Non essendoci ulteriori informazioni da fornire ed esaurita la discussione in relazione a tutti i punti 

all'odg il Consiglio si scioglie alle ore 19,00 

 
Potenza, 24 maggio 2021 

 
           F.to  IL SEGRETARIO             F.to  IL PRESIDENTE 

           Prof.ssa Rocchina Motta                                                                    Sig. Antonio Stolfi 

 
  



 
 
 

 

 

Verbale n. 9        Potenza, 24/05/2021 

Delibera n. 46   

 

Oggetto: Variazione al PA 2021 e radiazione residui (delibera tramite sondaggio on line 

 

Il giorno 24 maggio 2021 alle ore 15.30 come da convocazione con nota prot. n.3630 del 15/05/2021 

e successiva integrazione con nota prot. n. 3718 del 18/05/2021 in modalità telematica, tramite 

Piattaforma Teams di Microsoft 365, si riunisce il Consiglio di Istituto del Liceo Scientifico G. Galilei 

per discutere il seguente ordine del giorno: 

 

OMISSIS 

 

Risultano presenti i seguenti consiglieri: 

La Prof.ssa Lucia Girolamo - Dirigente Scolastico; 
 
 

COMPONENTE 

DOCENTI 

COMPONENTE 

PERS. A.T.A. 

COMPONENTE 

GENITORI 

COMPONENTE 

ALUNNI 

Bonomo Anna Volturno Donata Stolfi Antonio Oriente Andrea (4H) 

Boezio Raffaele  Santarsiero Concetta Albini Carmine (4F) 

Lauria Spolidoro 

Lucia 

 Paternoster Francesco 

(dalle 16.00) 

 

Di Capua Veronica    

Motta Rocchina    

Rivelli Anna R.G    

 
Risulta assente la sig.ra Donatore Antonietta (Componente ATA), la sig.ra Monaco Rosalba 

(componente genitori) i sig.ri Fasano Rocco e Policarpo Santarsiero (componente studenti). 

 
È, inoltre, presente il D.S.G.A. dott. Pansardi Bernardo per la parte di sua competenza. 

 

Presiede la riunione il Presidente del Consiglio di Istituto, sig. Stolfi Antonio, adempie alle funzioni di 

segretario la prof.ssa Motta Rocchina. 

Il Presidente, dopo aver verificato la presenza del numero legale dei componenti, dichiara aperta la 

seduta e invita alla discussione del primo punto all’o.d.g., 

 

OMISSIS 
 



 
 

 

 

Esaurite le operazioni di votazione telematica si passa alla discussione del punto 3. 

Il DSGA presenta una sintesi puntuale di tutte le variazioni in entrata e in uscita dalla data di 

approvazione del programma Annuale 2021 ad oggi e le illustra condividendo lo schermo. Illustrate 

tutte le variazioni si sofferma sulle ultime due variazioni in entrata relative al Decreto Sostegni e al 

Piano Estate del Miur, per il quale è stato destinato alla scuola un finanziamento pari a € 21.667, 57. 

Entrambe le risorse sono vincolate e devono pertanto essere spese entro il 31/12/2021 sulla base di 

acquisti e di attività che prevedono una progettualità nel periodo estivo. Vengono presentate le 

ulteriori radiazioni e variazioni e, esaurita la descrizione, non essendoci osservazioni, 

 
IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

 
• Visto il PA E.F. 2021, approvato dal Consiglio di Istituto nella seduta del 12/02/2021, 

• Visto l’art. 10, comma 3 e 5, del D.I. 128/2018, 

• Ascoltato il parere del Presidente del Consiglio di Istituto e del Dirigente Scolastico, 

• Sentita la relazione del DSGA sulla puntuale illustrazione del prospetto di variazione di 

seguito riportate 
 
 

ENTRATE 

Aggr./Voce/Sottovoce 

PREVISIONE 

INIZIALE 

MODIFICHE 

PRECEDENTI 

MODIFICA 

ATTUALE 

PREVISIONE 

DEFINITIVA 

02|03/05 Finanziamento per progetto Erasmus + KA2 

PEACE GLOBAL ACTIVE CITIZENSHIP 

0,00 0,00 37.145,00 37.145,00 

03|06/04 Finanziamento Corso di formazione docenti 0,00 0,00 2.685,00 2.685,00 

03|06/14 Albo Nazionale Eccellenze 0,00 0,00 450,00 450,00 

03|06/15 Risorse finalizzate all'acquisto di DAE et 

similia 

0,00 0,00 1.000,00 1.000,00 

03|06/16 Risorse ex art. 31, comma 1, D.L. 41/2021 0,00 0,00 19.118,20 19.118,20 

03|06/17 Risorse ex art. 31, comma 6, D.L. 41/2021 0,00 0,00 21.667,57 21.667,57 

05|02/01 Contributo per spese telefoniche 0,00 0,00 1.115,58 1.115,58 

06|07/01 Contributo per corsi test universitari 0,00 0,00 840,00 840,00 

06|10/03 Fondi per Test Center - ECDL 0,00 0,00 3.884,99 3.884,99 

06|10/05 Fondi per esami Cambridge 0,00 0,00 37.683,50 37.683,50 

12|01 INTERESSI 0,00 0,00 1,57 1,57 

12|02 INTERESSI ATTIVI DA BANCA D'ITALIA 0,00 0,00 0,16 0,16 

    125.591,57  

 

 

 

 

 

 

 

 

3. Variazioni al PA 2021 e radiazioni residui. (delibera tramite sondaggio on line) 



 
 
 

 

 

 

 

 

SPESE 

Aggr./Voce/Sottovoce 

PREVISIONE 

INIZIALE 

MODIFICHE 

PRECEDENTI 

MODIFICA 

ATTUALE 

PREVISIONE 

DEFINITIVA 

A|01 FUNZIONAMENTO GENERALE E 

DECORO DELLA SCUOLA 

26.191,81 0,00 1,73 26.193,54 

A|01/01 Gestione Fondi Amministrazione 

Provinciale 

15.024,87 0,00 919,86 15.944,73 

A|01/02 Sicurezza 10.948,12 0,00 1.000,00 11.948,12 

A|01/07 Risorse ex art. 31, comma 1, D.L. 41/2021 0,00 0,00 19.118,20 19.118,20 

A|03/01 Progetto vari PTOF- Ampliamento offerta 

formativa 

46.401,12 0,00 840,00 47.241,12 

P|01/10 Piano Scuola estate- Risorse ex art. 31, 

comma 6, D.L. 41/2021 

0,00 0,00 21.667,57 21.667,57 

P|02/01 Gestione Contributi volontario scolastico e 

sussidi alunni 

76.400,00 0,00 450,00 76.850,00 

P|02/14 Progetto Erasmus + KA2 PEACE 

GLOBAL ACTIVE CITIZENSHIP 

0,00 0,00 37.145,00 37.145,00 

P|03/01 Nuova ECDL + Test Center 2.084,86 0,00 3.884,99 5.969,85 

P|03/02 Progetto Cambridge cl. 1^-2^-3^-4^ 115.558,13 0,00 34.291,00 149.849,13 

P|04/01 Formazione e aggiornamento 20.822,75 0,00 910,00 21.732,75 

Z|01 DISPONIBILITA' FINANZIARIA DA 

PROGRAMMARE 

10.925,52 0,00 5.363,22 16.288,74 

    125.591,57  

 
 

Anno Prov. Aggr./Voce Num. Oggetto/Debitore Variazione 

2020 06|10/05 74 Fondi esami Cambridge a.s. 2019-2020 - 

ALUNNI DELL'ISTITUTO 

-3.392,50 

 -3.392,50 

 
 

Anno Prov. Aggr./Voce Num. Oggetto/Debitore Variazione 

2020 05|02/03 73 Finanziamento assistente specialistico alunno 

disabile a.s. 2020-2021 - 

AMMINISTRAZIONE PROVINCIALE DI 

POTENZA 

-195,72 

 -195,72 

 
 

Anno Prov. Aggr./Voce Num. Oggetto/Creditore Variazione 

2020 A02 450 Iva su impegn. n. 449 - AGENZIA DELLE 

ENTRATE - per versamenti a mezzo F24EP 

-220,00 

 -220,00 

 
 

Anno Prov. Aggr./Voce Num. Oggetto/Debitore Variazione 



 
 

2020 03|06/04 70 Saldo corso formazione docenti - Istituto 

Professionale di Stato " G. Giorgi" Potenza 

-1.775,00 

 -1.775,00 

 

DELIBERA 

N° 46 

All’unanimità 

Le variazioni al PA e.f. 2021 e la radiazione dei residui. (delibera tramite sondaggio online). 
 

 

OMISSIS 

Non essendoci ulteriori informazioni da fornire ed esaurita la discussione in relazione a tutti i punti 

all'odg il Consiglio si scioglie alle ore 19,00 

 
Potenza, 24 maggio 2021 

 
           F.to  IL SEGRETARIO             F.to  IL PRESIDENTE 

           Prof.ssa Rocchina Motta                                                                    Sig. Antonio Stolfi 

 

  



 
 
 

Verbale n. 9        Potenza, 24/05/2021 

Delibera n. 47   

 

Oggetto: Convenzione distributori automatici (delibera tramite sondaggio on line) 

 

Il giorno 24 maggio 2021 alle ore 15.30 come da convocazione con nota prot. n.3630 del 15/05/2021 

e successiva integrazione con nota prot. n. 3718 del 18/05/2021 in modalità telematica, tramite 

Piattaforma Teams di Microsoft 365, si riunisce il Consiglio di Istituto del Liceo Scientifico G. 

Galilei per discutere il seguente ordine del giorno: 

 

OMISSIS 

 

Risultano presenti i seguenti consiglieri: 

La Prof.ssa Lucia Girolamo - Dirigente Scolastico; 
 
 

COMPONENTE 

DOCENTI 

COMPONENTE 

PERS. A.T.A. 

COMPONENTE 

GENITORI 

COMPONENTE 

ALUNNI 

Bonomo Anna Volturno Donata Stolfi Antonio Oriente Andrea (4H) 

Boezio Raffaele  Santarsiero Concetta Albini Carmine (4F) 

Lauria Spolidoro 

Lucia 

 Paternoster Francesco 

(dalle 16.00) 

 

Di Capua Veronica    

Motta Rocchina    

Rivelli Anna R.G    

 
Risulta assente la sig.ra Donatore Antonietta (Componente ATA), la sig.ra Monaco Rosalba 

(componente genitori) i sig.ri Fasano Rocco e Policarpo Santarsiero (componente studenti). 

 
È, inoltre, presente il D.S.G.A. dott. Pansardi Bernardo per la parte di sua competenza. 

 

Presiede la riunione il Presidente del Consiglio di Istituto, sig. Stolfi Antonio, adempie alle funzioni 

di segretario la prof.ssa Motta Rocchina. 

Il Presidente, dopo aver verificato la presenza del numero legale dei componenti, dichiara aperta la 

seduta e invita alla discussione del primo punto all’o.d.g., 

 

OMISSIS 

 

 

 
4. Convenzione distributori automatici. (delibera tramite sondaggio online). 



 
 
 

 

In relazione al punto 4, il Dirigente Scolastico premette che la risoluzione del contratto con il 

precedente gestore dei distributori automatici è stata legata unicamente alla situazione di emergenza 

e che la rinuncia ai distributori è stata dettata dalla necessità di ridurre le occasioni di contagio. Ora 

che ci si avvia ad un graduale ritorno alla normalità, si ravvisa la necessità di ripristinare il servizio 

di distribuzione automatica di cibi e bevande nelle due sedi e indire un bando per una nuova 

convenzione per la fornitura del servizio. Il Dirigente Scolastico chiede al DSGA di ricordare i 

contenuti delle precedenti gare. Il DSGA precisa che i distributori sono stati interdetti in via 

precauzionale e la società ha risolto il contratto, ma che l'introito era cospicuo e, non essendo 

vincolato, rientrava nelle disponibilità di cui la scuola dispone per esigenze varie, didattiche e 

organizzative. Inoltre, fino allo scorso anno, il servizio di vigilanza era totalmente pagato dalla ditta 

di distribuzione automatica in virtù dei contenuti della convenzione stipulata. Il venir meno della 

convenzione ha comportato che la vigilanza per l'anno in corso sia completamente a carico del 

bilancio della scuola. La precedente aggiudicazione del 2018 è stata fatta a seguito della riunione 

di una commissione che ha valutato comparativamente le tre offerte, dopo aver indicato precise 

richieste da inserire nel bando. Come criteri si è tenuto conto delle caratteristiche dei cibi e della 

qualità minima dei prodotti e di una serie di caratteristiche relative al rispetto delle norme Europee. 

L'offerta è stata fatta sui prezzi migliori relativi a prodotti richiesti che erano snack, ma anche dolci, 

frutta biologica e alimenti più salutari. Più volte, nel corso del periodo, è stato fatto il controllo sui 

servizi erogati da parte della commissione. Un elemento a favore dell'aggiudicazione è stato il 

contributo offerto dalla ditta alla scuola. Il Dirigente chiarisce che nel bando si terrà conto delle 

indicazioni presenti nei precedenti bandi. Interviene il prof. Boezio in qualità di membro della 

precedente commissione che suggerisce dei correttivi per evitare gli stessi errori. Chiarisce che la 

scelta degli alimenti era volta a favorire una sana alimentazione tra gli studenti evitando cibi 

spazzatura e bevande gassate. Alcuni cibi richiesti, tuttavia, poi non sono stati offerti nei distributori 

perché facilmente deperibili e non richiesti dagli studenti. Inoltre, l'acqua, che in base alla 

convenzione doveva essere distribuita gratuitamente in alcune manifestazioni (Esami di Stato, 

Convivium), non sempre è stata offerta. Sulla base dell'esperienza pregressa si invita ad inserire nel 

bando aspetti che tengano conto della qualità degli alimenti ma anche tetti massimi al prezzo di 

alcuni prodotti più richiesti per evitare che ci sia speculazione sui prodotti di maggior consumo (ad. 

esempio acqua e caffè). Il DSGA suggerisce che la procedura da adottare per l’affidamento del 

servizio è quella di cui all’art. 36 del Codice dei Contratti pubblici poiché l’importo del canone è 

al di sotto dell’importo delle soglie comunitarie per l’affidamento diretto, anche attraverso la 

richiesta di tre preventivi per la comparazione. Ad ogni modo anche il precedente bando teneva 

conto tanto della qualità dei servizi che della maggiore convenienza economica. La sig.ra Volturno 

aggiunge inoltre che la ditta precedentemente aggiudicatrice ha sempre vinto la gara perché offriva 

un contributo alla scuola di gran lunga superiore alle altre; chiarisce inoltre che in occasione delle 

manifestazioni l'acqua è sempre stata consegnata per un importo pari a 1000 €, tranne che 

nell'ultima annualità in cui non ci sono state manifestazioni. Il Dirigente Scolastico chiarisce che nel 

momento in cui si andrà a deliberare si individueranno dei criteri migliorativi sulla base di una 



 
 

scheda analitica che tenga conto delle criticità sul servizio emerse dalla discussione e del 

funzionamento del servizio reale del distributore. La convenzione, sulla base  

 

di una procedura di affidamento diretto, terrà conto sia di criteri tecnici che qualitativi. La prof.ssa 

Rivelli aggiunge che si potrebbe ovviare fissando un prezzo per le bevande più richieste e chiede 

che siano resi più evidenti le richieste della precedente convenzione. Lo studente Oriente, al fine di 

educare gli studenti al consumo di cibi di qualità, chiede di inserire nel distributore una consistente 

quantità di prodotti a l imen ta r i  di migliore qualità in  modo da  rendere  quasi obbligata 

per  gli studenti la scelta di questa tipologia di prodotti. Il Presidente del Consiglio di Istituto chiede 

le ragioni per le quali si preferisce la procedura di affidamento diretto alla gara d'appalto che a suo 

parere offrirebbe maggiori garanzie alla scuola. Il DSGA spiega che le garanzie ci sono tutte 

essendo cambiate le procedure e i tetti massimi di spesa per le diverse tipologie di gara. Esaurita la 

discussione, 

 
IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

• Ascoltati gli interventi dei consiglieri 

• Sentito il parere del Dirigente Scolastico e del DSGA, 

• Sentito il parere del Presidente del Consiglio di Istituto, 
 

DELIBERA 

N° 47 

All’unanimità 

L'indizione della procedura per la convenzione con una ditta fornitrice di distributori automatici 

sulla base dei requisiti indicati dalla scuola. 

OMISSIS 

Non essendoci ulteriori informazioni da fornire ed esaurita la discussione in relazione a tutti i punti 

all'odg il Consiglio si scioglie alle ore 19,00 

 
Potenza, 24 maggio 2021 

 
           F.to  IL SEGRETARIO             F.to  IL PRESIDENTE 

           Prof.ssa Rocchina Motta                                                                    Sig. Antonio Stolfi 

  



 
 

 
Verbale n. 9        Potenza, 24/05/2021 

Delibera n. 48   

 

Oggetto: Rinnovo assicurazione alunni 2021/2026 (delibera tramite sondaggio on line) 

 

Il giorno 24 maggio 2021 alle ore 15.30 come da convocazione con nota prot. n.3630 del 15/05/2021 

e successiva integrazione con nota prot. n. 3718 del 18/05/2021 in modalità telematica, tramite 

Piattaforma Teams di Microsoft 365, si riunisce il Consiglio di Istituto del Liceo Scientifico G. 

Galilei per discutere il seguente ordine del giorno: 

 

OMISSIS 

 

Risultano presenti i seguenti consiglieri: 

La Prof.ssa Lucia Girolamo - Dirigente Scolastico; 
 
 

COMPONENTE 

DOCENTI 

COMPONENTE 

PERS. A.T.A. 

COMPONENTE 

GENITORI 

COMPONENTE 

ALUNNI 

Bonomo Anna Volturno Donata Stolfi Antonio Oriente Andrea (4H) 

Boezio Raffaele  Santarsiero Concetta Albini Carmine (4F) 

Lauria Spolidoro 

Lucia 

 Paternoster Francesco 

(dalle 16.00) 

 

Di Capua Veronica    

Motta Rocchina    

Rivelli Anna R.G    

 
Risulta assente la sig.ra Donatore Antonietta (Componente ATA), la sig.ra Monaco Rosalba 

(componente genitori) i sig.ri Fasano Rocco e Policarpo Santarsiero (componente studenti). 

 
È, inoltre, presente il D.S.G.A. dott. Pansardi Bernardo per la parte di sua competenza. 

 

Presiede la riunione il Presidente del Consiglio di Istituto, sig. Stolfi Antonio, adempie alle funzioni 

di segretario la prof.ssa Motta Rocchina. 

Il Presidente, dopo aver verificato la presenza del numero legale dei componenti, dichiara aperta la 

seduta e invita alla discussione del primo punto all’o.d.g., 

 

OMISSIS 

 

 

 



 
 

 
 

 

In relazione al quinto punto il DSGA ricorda che, già nel precedente Consiglio, si è deliberato in 

merito al rinnovo dei contratti assicurativi in scadenza il prossimo 31 agosto. La proposta del DSGA 

è di continuare ad avvalersi del broker, come nel precedente quinquennio, stante la particolare 

complessità del mercato assicurativo e si chiede al Consiglio di deliberare in merito a tale scelta atteso 

che, in ogni caso, questa figura offre il servizio a titolo gratuito, ricavando il suo compenso solo dal 

premio assicurativo. Il DS chiede di esprimersi in merito votando secondo le modalità previste, segue 

breve discussione, al termine della quale 

 
IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

 
• Sentito il parere del DS e del DSGA, 

• Sentito il parere del Presidente del Consiglio di Istituto, 
 

DELIBERA 

N° 48 

All’unanimità 

l'affidamento ad un broker assicurativo di fiducia del compito di assistenza della scuola nella 

procedura di rinnovo dell’assicurazione 2021/2026. 

OMISSIS 

Non essendoci ulteriori informazioni da fornire ed esaurita la discussione in relazione a tutti i punti 

all'odg il Consiglio si scioglie alle ore 19,00 

 
Potenza, 24 maggio 2021 

 
           F.to  IL SEGRETARIO             F.to  IL PRESIDENTE 

           Prof.ssa Rocchina Motta                                                                    Sig. Antonio Stolfi 

  

5) Rinnovo assicurazione alunni 2021/2026. (delibera tramite sondaggio online). 



 
 

 

 

Verbale n. 9        Potenza, 24/05/2021 

Delibera n. 49   

 

Oggetto: Progetto Cambridge a.s. 2021/2022 (delibera tramite sondaggio on line) 

 

Il giorno 24 maggio 2021 alle ore 15.30 come da convocazione con nota prot. n.3630 del 15/05/2021 

e successiva integrazione con nota prot. n. 3718 del 18/05/2021 in modalità telematica, tramite 

Piattaforma Teams di Microsoft 365, si riunisce il Consiglio di Istituto del Liceo Scientifico G. 

Galilei per discutere il seguente ordine del giorno: 

 

OMISSIS 

 

Risultano presenti i seguenti consiglieri: 

La Prof.ssa Lucia Girolamo - Dirigente Scolastico; 
 
 

COMPONENTE 

DOCENTI 

COMPONENTE 

PERS. A.T.A. 

COMPONENTE 

GENITORI 

COMPONENTE 

ALUNNI 

Bonomo Anna Volturno Donata Stolfi Antonio Oriente Andrea (4H) 

Boezio Raffaele  Santarsiero Concetta Albini Carmine (4F) 

Lauria Spolidoro 

Lucia 

 Paternoster Francesco 

(dalle 16.00) 

 

Di Capua Veronica    

Motta Rocchina    

Rivelli Anna R.G    

 
Risulta assente la sig.ra Donatore Antonietta (Componente ATA), la sig.ra Monaco Rosalba 

(componente genitori) i sig.ri Fasano Rocco e Policarpo Santarsiero (componente studenti). 

 
È, inoltre, presente il D.S.G.A. dott. Pansardi Bernardo per la parte di sua competenza. 

 

Presiede la riunione il Presidente del Consiglio di Istituto, sig. Stolfi Antonio, adempie alle funzioni 

di segretario la prof.ssa Motta Rocchina. 

Il Presidente, dopo aver verificato la presenza del numero legale dei componenti, dichiara aperta la 

seduta e invita alla discussione del primo punto all’o.d.g., 

 

OMISSIS 

 

 



 
 
 

 

In relazione al sesto punto il Dirigente Scolastico ripercorre brevemente tutte le decisioni assunte 

e le deliberazioni adottate nell'ultimo anno per strutturare meglio dal punto organizzativo e didattico 

il Percorso Cambridge. Nella fase attuale si rende necessario la pubblicazione di un Avviso Pubblico 

per il reclutamento dei docenti esperti madrelingua. Le procedure di cui sopra sono da espletare entro 

fine giugno per consentire il regolare avvio nel nuovo anno scolastico. Dopo breve discussione, 

 

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

 
• VISTA la del. n. 71 verbale 17 del 30-09-2019 

• VISTA la del. n.11 del 29-06-2020 

• VISTA la del. n. 18 del 7 settembre 2020 

• VISTA la del n. 30 del 30 ottobre 2020 

• VISTA la del. n. 35 del 3o novembre 2020 
 

DELIBERA 

N° 49 

All’unanimità 

L'indizione della procedura di Avviso Pubblico per il reclutamento dei docenti esperti per il Progetto 

Cambridge a.s. 2021/2022. 

OMISSIS 

Non essendoci ulteriori informazioni da fornire ed esaurita la discussione in relazione a tutti i punti 

all'odg il Consiglio si scioglie alle ore 19,00 

 
Potenza, 24 maggio 2021 

 
           F.to  IL SEGRETARIO             F.to  IL PRESIDENTE 

           Prof.ssa Rocchina Motta                                                                    Sig. Antonio Stolfi 
  

6) Progetto Cambridge a.s. 2021/2022. (delibera tramite sondaggio online). 



 
 

 

Verbale n. 9        Potenza, 24/05/2021 

Delibera n. 50   

 

Oggetto: Candidatura Progetto Ministero beni culturali “Fondo per la promozione della lettura, 

della tutela e della valorizzazione del patrimonio culturale” (delibera tramite sondaggio on line) 

 

Il giorno 24 maggio 2021 alle ore 15.30 come da convocazione con nota prot. n.3630 del 15/05/2021 

e successiva integrazione con nota prot. n. 3718 del 18/05/2021 in modalità telematica, tramite 

Piattaforma Teams di Microsoft 365, si riunisce il Consiglio di Istituto del Liceo Scientifico G. 

Galilei per discutere il seguente ordine del giorno: 

 

OMISSIS 

 

Risultano presenti i seguenti consiglieri: 

La Prof.ssa Lucia Girolamo - Dirigente Scolastico; 
 
 

COMPONENTE 

DOCENTI 

COMPONENTE 

PERS. A.T.A. 

COMPONENTE 

GENITORI 

COMPONENTE 

ALUNNI 

Bonomo Anna Volturno Donata Stolfi Antonio Oriente Andrea (4H) 

Boezio Raffaele  Santarsiero Concetta Albini Carmine (4F) 

Lauria Spolidoro 

Lucia 

 Paternoster Francesco 

(dalle 16.00) 

 

Di Capua Veronica    

Motta Rocchina    

Rivelli Anna R.G    

 
Risulta assente la sig.ra Donatore Antonietta (Componente ATA), la sig.ra Monaco Rosalba 

(componente genitori) i sig.ri Fasano Rocco e Policarpo Santarsiero (componente studenti). 

 
È, inoltre, presente il D.S.G.A. dott. Pansardi Bernardo per la parte di sua competenza. 

 

Presiede la riunione il Presidente del Consiglio di Istituto, sig. Stolfi Antonio, adempie alle funzioni 

di segretario la prof.ssa Motta Rocchina. 

Il Presidente, dopo aver verificato la presenza del numero legale dei componenti, dichiara aperta la 

seduta e invita alla discussione del primo punto all’o.d.g., 

 

OMISSIS 

 

 



 
 
 

 

Per quanto riguarda il settimo punto all'odg., il Dirigente Scolastico ricorda che, in merito al 

progetto Ministero beni culturali “Fondo per la promozione della lettura, della tutela e della 

valorizzazione del patrimonio culturale”, vi è la possibilità di presentare una candidatura ad un 

avviso pubblico che prevede un contributo per la scuola pari a 4000,00 € per incentivare l'uso della 

biblioteca, la promozione della lettura e la valorizzazione del patrimonio culturale. Dopo breve 

discussione, 

 
IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

 

• VISTI i contenuti del Progetto Ministero beni culturali “Fondo per la promozione della 

lettura, della tutela e della valorizzazione del patrimonio culturale, 
 

DELIBERA 

N° 50 

All’unanimità 
 

 

OMISSIS 

Non essendoci ulteriori informazioni da fornire ed esaurita la discussione in relazione a tutti i punti 

all'odg il Consiglio si scioglie alle ore 19,00 

 
Potenza, 24 maggio 2021 

 

           F.to  IL SEGRETARIO             F.to  IL PRESIDENTE 

           Prof.ssa Rocchina Motta                                                                    Sig. Antonio Stolfi 
  

7) Candidatura Progetto Ministero beni culturali “Fondo per la promozione della lettura, della 

tutela e della valorizzazione del patrimonio culturale”.(delibera tramite sondaggio online). 

L'avvio del Progetto Ministero beni culturali “Fondo per la promozione della lettura, della tutela e 

della valorizzazione del patrimonio culturale”. 



 
 

 

 

Verbale n. 9        Potenza, 24/05/2021 

Delibera n. 51 

 

Oggetto: Adesione al PNSD “Avviso pubblico per la realizzazione di spazi laboratoriali e la dotazione 

di strumenti digitali per l’apprendimento delle STEM” (delibera tramite sondaggio on line) 

 

Il giorno 24 maggio 2021 alle ore 15.30 come da convocazione con nota prot. n.3630 del 15/05/2021 

e successiva integrazione con nota prot. n. 3718 del 18/05/2021 in modalità telematica, tramite 

Piattaforma Teams di Microsoft 365, si riunisce il Consiglio di Istituto del Liceo Scientifico G. 

Galilei per discutere il seguente ordine del giorno: 

 

OMISSIS 

 

Risultano presenti i seguenti consiglieri: 

La Prof.ssa Lucia Girolamo - Dirigente Scolastico; 
 
 

COMPONENTE 

DOCENTI 

COMPONENTE 

PERS. A.T.A. 

COMPONENTE 

GENITORI 

COMPONENTE 

ALUNNI 

Bonomo Anna Volturno Donata Stolfi Antonio Oriente Andrea (4H) 

Boezio Raffaele  Santarsiero Concetta Albini Carmine (4F) 

Lauria Spolidoro 

Lucia 

 Paternoster Francesco 

(dalle 16.00) 

 

Di Capua Veronica    

Motta Rocchina    

Rivelli Anna R.G    

 
Risulta assente la sig.ra Donatore Antonietta (Componente ATA), la sig.ra Monaco Rosalba 

(componente genitori) i sig.ri Fasano Rocco e Policarpo Santarsiero (componente studenti). 

 
È, inoltre, presente il D.S.G.A. dott. Pansardi Bernardo per la parte di sua competenza. 

 

Presiede la riunione il Presidente del Consiglio di Istituto, sig. Stolfi Antonio, adempie alle funzioni 

di segretario la prof.ssa Motta Rocchina. 

Il Presidente, dopo aver verificato la presenza del numero legale dei componenti, dichiara aperta la 

seduta e invita alla discussione del primo punto all’o.d.g., 

 

OMISSIS 

 



 
 
 

 

 

In relazione a questo punto prende la parola il Dirigente Scolastico Lucia Girolamo, spiegando che 

all'interno del Piano Estate è prevista l'assegnazione di risorse, pari a 16.000 €, definite sulla base 

del numero di studenti frequentanti l'Istituto, che devono essere utilizzate per l'acquisto di 

attrezzature per i laboratori rientranti nell'ambito delle STEM. Dal momento che per accedere alle 

risorse è necessario presentare un progetto entro il 15 giugno 2021, il Dirigente comunica di aver 

affidato al Team Digitale l’incarico di definire tale progetto sulla base delle proposte dei 

Dipartimenti e chiede  ai Dipartimenti un'attenta analisi e un’accurata indicazione degli acquisti 

necessari a potenziare la didattica laboratoriale. Segue breve discussione, a termine della quale 

 

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

 

• VISTA la Nota 10812 13 maggio 

• ASCOLTATE le osservazioni del Dirigente Scolastico 
 

DELIBERA 

All’unanimità 

N° 51 
 

 

OMISSIS 

Non essendoci ulteriori informazioni da fornire ed esaurita la discussione in relazione a tutti i punti 

all'odg il Consiglio si scioglie alle ore 19,00 

 
Potenza, 24 maggio 2021 

 
           F.to  IL SEGRETARIO             F.to  IL PRESIDENTE 

           Prof.ssa Rocchina Motta                                                                    Sig. Antonio Stolfi 
  

9) (ex punto 12 previsto dalla nota di integrazione convocazione n. 3718 del 18/05/2021) Adesione 

al PNSD “Avviso pubblico per la realizzazione di spazi laboratoriali e la dotazione di strumenti 

digitali per l'apprendimento delle STEM”. (delibera tramite sondaggio online). 

L'adesione al PNSD “Avviso pubblico per la realizzazione di spazi laboratoriali e la 

dotazione di strumenti digitali per l'apprendimento delle STEM” 



 
 

 

Verbale n. 9        Potenza, 24/05/2021 

Delibera n. 52 

 

Oggetto: Criteri di formazione classi prime e assegnazione docenti (delibera tramite sondaggio on 

line) 

 

Il giorno 24 maggio 2021 alle ore 15.30 come da convocazione con nota prot. n.3630 del 15/05/2021 

e successiva integrazione con nota prot. n. 3718 del 18/05/2021 in modalità telematica, tramite 

Piattaforma Teams di Microsoft 365, si riunisce il Consiglio di Istituto del Liceo Scientifico G. 

Galilei per discutere il seguente ordine del giorno: 

 

OMISSIS 

 

Risultano presenti i seguenti consiglieri: 

La Prof.ssa Lucia Girolamo - Dirigente Scolastico; 
 
 

COMPONENTE 

DOCENTI 

COMPONENTE 

PERS. A.T.A. 

COMPONENTE 

GENITORI 

COMPONENTE 

ALUNNI 

Bonomo Anna Volturno Donata Stolfi Antonio Oriente Andrea (4H) 

Boezio Raffaele  Santarsiero Concetta Albini Carmine (4F) 

Lauria Spolidoro 

Lucia 

 Paternoster Francesco 

(dalle 16.00) 

 

Di Capua Veronica    

Motta Rocchina    

Rivelli Anna R.G    

 
Risulta assente la sig.ra Donatore Antonietta (Componente ATA), la sig.ra Monaco Rosalba 

(componente genitori) i sig.ri Fasano Rocco e Policarpo Santarsiero (componente studenti). 

 
È, inoltre, presente il D.S.G.A. dott. Pansardi Bernardo per la parte di sua competenza. 

 

Presiede la riunione il Presidente del Consiglio di Istituto, sig. Stolfi Antonio, adempie alle funzioni 

di segretario la prof.ssa Motta Rocchina. 

Il Presidente, dopo aver verificato la presenza del numero legale dei componenti, dichiara aperta la 

seduta e invita alla discussione del primo punto all’o.d.g., 

 

OMISSIS 

 



 
 
 

 

La discussione su questo punto prende avvio dalla Dirigente Lucia Girolamo che riferisce al 

Consiglio che i criteri di formazione delle classi prime che propone sono gli stessi adottati per gli 

anni  scolastici precedenti con alcune integrazioni apportate nel corrente anno scolastico. Essi sono: 

• Ripartizione equa per genere, ove possibile. 

• Equilibrio dei livelli valutativi in uscita dalla scuola secondaria di primo grado. 

• Capacità inclusiva della classe in relazione alla presenza di alunni portatori di handicap o 

con bisogni educativi specifici. 

• Riserva di posti a disabili e studenti ripetenti nella stessa sezione. 

• Precedenza per fratelli e sorelle nello stesso corso ove vi sia richiesta in tal senso. 

• Riserva di posti, in caso di sorteggio, agli studenti con fratelli o sorelle che già frequentano 

il Galilei. 

A tale criterio, è stato aggiunto nella seduta del CdI del  14/01/2021, una riserva di posti, in caso di 

sorteggio per i figli del personale a tempo indeterminato dell'Istituto, al fine di agevolare la 

condizione dell'operatore scolastico (docente e ATA) nella gestione dell'organizzazione lavorativa 

e familiare. 

Vengono poi esplicitati i criteri di assegnazione dei docenti alle classi rispetto ai quali il parere del 

CdI e del Collegio Docenti è consultivo ma non vincolante. I criteri proposti sono i seguenti: 

• Continuità didattica biennio e triennio; 

• Accorpamento di materie affini (matematica-fisica, storia-filosofia, italiano-latino), per 

quanto possibile; 

• Equilibrio tra docenti a tempo determinato e indeterminato; 

• Assenza di gradi di parentela con gli studenti delle classi; 

• In casi particolari, di incompatibilità ambientale, si affida al dirigente scolastico la 

possibilità di compiere scelte che comportino discontinuità di docenti e/o sdoppiamento 

delle discipline affini. 

Anche la presenza di una sede staccata potrebbe, inoltre, rendere opportuno compiere delle scelte, 

che derogando ai criteri fissati, permettano una più funzionale organizzazione generale della 

didattica e della strutturazione dell'orario 

La Dirigente Lucia Girolamo precisa che più volte si è ravvisata la necessità di andare in deroga per 

compiere scelte più funzionali all'organizzazione della didattica e del diritto di apprendimento degli 

studenti, per cui è opportuno affidare al Dirigente Scolastico la possibilità di compiere scelte in 

deroga rispetto ai criteri fissati per situazioni problematiche di incompatibilità documentate e 

attentamente valutate dal Dirigente Scolastico. 

10) (indicato come punto 9 nella nota n.3630 del 15/05/2021) Criteri di formazione classi prime e 

assegnazioni docenti. (delibera tramite sondaggio on line). 



 
 

 

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 
 

VISTA la delibera n. 33 del CdI del 30/11/2020  

VISTA la delibera n. 38 del CdI del 14/01/2021  

ASCOLTATO il parare del Dirigente Scolastico, dopo ampia e articolata discussione, 

All’unanimità 

 N° 52 

DELIBERA 
 

 

Esaurita la discussione e completata la deliberazione si passa alla discussione del punto successivo 

OMISSIS 

Non essendoci ulteriori informazioni da fornire ed esaurita la discussione in relazione a tutti i punti 

all'odg il Consiglio si scioglie alle ore 19,00 

 
Potenza, 24 maggio 2021 

 
           F.to  IL SEGRETARIO             F.to  IL PRESIDENTE 

           Prof.ssa Rocchina Motta                                                                    Sig. Antonio Stolfi 

  

I criteri di formazione classi prime e di assegnazioni docenti alle classi 



 
 

 
Verbale n. 9        Potenza, 24/05/2021 

Delibera n. 53 

 

Oggetto: Criteri di sdoppiamento classi seconde – protocollo sicurezza Covid-19 (delibera tramite 

sondaggio on line) 

 

Il giorno 24 maggio 2021 alle ore 15.30 come da convocazione con nota prot. n.3630 del 15/05/2021 

e successiva integrazione con nota prot. n. 3718 del 18/05/2021 in modalità telematica, tramite 

Piattaforma Teams di Microsoft 365, si riunisce il Consiglio di Istituto del Liceo Scientifico G. 

Galilei per discutere il seguente ordine del giorno: 

 

OMISSIS 

 

Risultano presenti i seguenti consiglieri: 

La Prof.ssa Lucia Girolamo - Dirigente Scolastico; 
 
 

COMPONENTE 

DOCENTI 

COMPONENTE 

PERS. A.T.A. 

COMPONENTE 

GENITORI 

COMPONENTE 

ALUNNI 

Bonomo Anna Volturno Donata Stolfi Antonio Oriente Andrea (4H) 

Boezio Raffaele  Santarsiero Concetta Albini Carmine (4F) 

Lauria Spolidoro 

Lucia 

 Paternoster Francesco 

(dalle 16.00) 

 

Di Capua Veronica    

Motta Rocchina    

Rivelli Anna R.G    

 
Risulta assente la sig.ra Donatore Antonietta (Componente ATA), la sig.ra Monaco Rosalba 

(componente genitori) i sig.ri Fasano Rocco e Policarpo Santarsiero (componente studenti). 

 
È, inoltre, presente il D.S.G.A. dott. Pansardi Bernardo per la parte di sua competenza. 

 

Presiede la riunione il Presidente del Consiglio di Istituto, sig. Stolfi Antonio, adempie alle funzioni 

di segretario la prof.ssa Motta Rocchina. 

Il Presidente, dopo aver verificato la presenza del numero legale dei componenti, dichiara aperta la 

seduta e invita alla discussione del primo punto all’o.d.g., 

 

OMISSIS 

 



 
 

 

 

 

Il Dirigente Lucia Girolamo riferisce al Consiglio che l'Ufficio Scolastico periferico, in 

considerazione del numero elevato degli studenti di tre classi seconde dell’attuale anno scolastico 

e delle difficoltà comportate alla didattica per la mancanza di spazi adeguati, ha assegnato una 

classe terza in più per l’indirizzo ordinamento al fine di consentire un’azione didattica più efficace 

in piena sicurezza. Il Dirigente comunica anche che per le attuali classi seconde di indirizzo scienze 

applicate non ci saranno problemi per il prossimo anno scolastico dal momento che si renderanno 

disponibili aule più ampie nella sede succursale (ex Nitti). Per formare n.4 classi terze dalle attuali 

n. 3 classi seconde sarà necessaria un’operazione di ridistribuzione degli studenti.  

Il Dirigente informa il Consiglio di avere già incontrato le famiglie insieme ai coordinatori delle 

classi interessate e di avere ricevuto dalle stesse indicazioni e suggerimenti per salvaguardare il 

benessere psicologico degli studenti già provati da un anno scolastico che non ha potuto mai 

consentire la frequenza in presenza dell’intero gruppo classe. Il Dirigente comunica che con i 

rappresentanti dei genitori e i coordinatori delle classi si è convenuto, per tutelare la stabilità 

affettivo-relazionale degli studenti che andranno a formare la nuova classe, di dare loro la 

possibilità di indicare un compagno e una compagna con cui preferirebbero continuare a 

condividere la nuova classe. Per la modalità di formazione della quarta classe terza, il Dirigente 

propone di individuare in ciascuna delle classi seconde interessate n.7 studenti che andrebbero a 

formare il nuovo gruppo, sempre tenendo presenti i criteri già adottati per la formazione delle classi 

prime (ripartizione equilibrata per genere e per livelli valutativi in uscita dalla classe precedente). 

La prof.ssa Granieri suggerisce di Formare le quattro terze attraverso la ridistribuzione di tutti gli 

studenti iscritti alle attuali classi seconde, sempre salvaguardando i medesimi criteri già citati e 

dando la possibilità di scegliere due compagni della classe. La proposta trova consenso, tuttavia il 

Dirigente e alcuni dei docenti presenti in Consiglio di Istituto riferiscono che alcuni studenti 

potrebbero manifestare la volontà di uscire volontariamente dall'attuale gruppo classe per entrare 

nei nuovi, non essendoci mai stata in queste classi seconde una completa integrazione di tutti gli 

studenti, considerate le circostanze in cui si sono svolti i primi due anni di scuola. La prof.ssa Rivelli 

suggerisce quindi di affidare agli studenti la scelta tra le due modalità di creazione della nuova 

classe, predisponendo con un modulo Forms un sondaggio per consentir loro di indicare la preferita 

tra le due modalità (quella proposta dal Dirigente e quella proposta dalla prof.ssa Granieri). La 

proposta viene accolta. La prof.ssa Motta chiede poi che, indipendentemente dalla modalità scelta 

per la formazione dei gruppi, venga prestata  molta attenzione all'assegnazione dei docenti alla classi, 

compiendo scelte in discontinuità laddove possibile, per non agevolare studenti che rimarrebbero 

in un gruppo già parzialmente strutturato (nel caso della prima ipotesi) ma anche della particolare 

situazione emotiva degli studenti che potrebbe, invece, suggerire scelte di continuità didattica, 

11) (indicato come punto 10 nella nota n.3630 del 15/05/2021) Criteri sdoppiamento classi 

seconde – protocollo sicurezza Covid-19. (delibera tramite sondaggio on line). 



 
 

almeno per alcune discipline. Il Dirigente Lucia Girolamo precisa di aver già valutato questo 

aspetto. Segue ampia e articolata discussione con osservazioni anche nella chat della riunione, al 

termine della quale si procede alla votazione relativa all'aggiunta del seguente criterio tra quelli già 

previsti per la formazione delle classi: 

• possibilità per gli studenti delle future classi terze di indicare un compagno o una 

compagna della classe seconda con cui si vorrebbe proseguire il percorso nella futura 

classe terza. 

 
Dopo ampia e articolata discussione 

II CONSIGLIO DI 

ISTITUTO 

 
VISTA la delibera n. 33 del CdI del 30/11/2020 

ASCOLTATO il parere del Dirigente Scolastico 

RAVVISATA la necessità di integrare i criteri data la specificità della situazione, 

 
 

all'unanimità 

DELIBERA 

N° 53 
 

 

Non essendoci ulteriori informazioni da fornire ed esaurita la discussione in relazione a tutti i punti 

all'odg il Consiglio si scioglie alle ore 19,00 

 
Potenza, 24 maggio 2021 

 

 
           F.to  IL SEGRETARIO             F.to  IL PRESIDENTE 

           Prof.ssa Rocchina Motta                                                                    Sig. Antonio Stolfi 

 

Criteri sdoppiamento classi seconde – protocollo sicurezza Covid-19. 


